



よく生きよ

大仙市立大曲中学校  
3年学年通信 No. 39

「共働・共励」「共鳴・共感」

令和3年10月12日

## 「大いなる秋田」響き渡る

9日(土)に行われた曲中祭では毎年恒例となっている3年生による「大いなる秋田」の合唱を披露しました。限られた練習時間の中で、先輩たちに負けない合唱にしようと懸命に練習をしてきました。練習の中ではなかなかうまくいかず、もどかしい思いをしたこともあったと思いますが、それを乗り越え、努力を重ねたことが少しずつ、合唱に磨きをかけていきました。本番では蒼令学年が一つとなって壮大なハーモニーを響かせることができました。

伝統のたすきを受け渡すという想いを形にして、また一つ、新たな感動の場面を生み出すことができました。これからも曲中の先頭に立ち、自信をもって後輩を引っ張って行ってほしいと思います。



## 盛り上がった前日祭

8日(金)に行われた前日祭ではたくさんの生徒のステージ発表や生徒会企画のあいいうえおラブレターなどで大いに盛り上がりました。

ステージ発表はバンド演奏やダンスなど、出場者一人一人の完成度が高く、時間が過ぎるのがあっという間でした。改めて曲中生のもつパワーの大きさ、才能の豊かさを感じることができました。

生徒会企画ではそれぞれの名前にのせた想いが発表される度に盛り上がりを見せ、それぞれ、上手にできてるなあと感心しました。

「気炎万丈」の曲中祭テーマの通り、熱い想いを燃やし、見事に成功させることができました。制限のある中で、どのように自分たちの想いを実現し、次の世代につなぐのかを考え、実行に移したことはとても大きな経験となり、財産ともなったことと思います。全校生徒会、学年生徒会のメンバーを始め、蒼令学年の全員が努力する姿は頼もしいものでした。これからもそのような姿がたくさん見られることを期待しています。

裏面に前日祭、曲中祭の様子を紹介します